

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	18.04.2013

Aufhebung der Straßenbezeichnung Rheindamm in Köln-Merkenich

Im Zuge eines Kartenabgleichs hat die Verwaltung festgestellt, dass im Stadtplan eine Straße mit dem Namen Rheindamm verzeichnet ist, in der deutschen Grundkarte und der Liegenschaftskarte an dieser Stelle jedoch der Namen Fährgasse eingetragen ist.

Bei einer Ortsbesichtigung wurde festgestellt, dass die Bezeichnung Rheindamm nicht mehr besteht. Diese Straße führt an beiden Enden die Beschilderung mit dem Namen Fährgasse und verbindet die Straßen Fährgasse und Bricciusstraße. (siehe beigefügten Plan)

Eine Anwohnerbefragung ergab, dass man sich daran erinnern könnte, dass die Straße früher Rheindamm geheißen hätte, aber nicht mehr an den Zeitpunkt der Umbenennung in die Namensbezeichnung Fährgasse. Heute tragen alle Häuser die Bezeichnung Fährgasse.

Die Bezeichnung Rheindamm ist somit verloren gegangen.

Eine nachträgliche Beschlussfassung ist nicht erforderlich.

Die Akten des Zentralen Namenarchivs werden nunmehr von Amts wegen entsprechend korrigiert.

Anlage